

el día primero del mes actual, por lo que los vacantes del barrio de San Juan de los Rios...

Jóven granadino. El jóven D. Felipe Campos Reyes, doctor en Derecho, que hace un mes salió para Madrid con el fin de tomar parte en las oposiciones a plazas del cuerpo Jurídico militar...

El referido jóven hizo también simultáneamente oposicion á una de las diez plazas de abogados del Estado, habiéndosele aprobado los actos.

Catestrático. Dice El Anunciador de la Coruña: "Hallase en Santiago el Sr. D. Marcolino Vieites, catestrático de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Granada."

Robo. Anteayer se verificó un robo en uno de los portales de la casa que posee en la calle de San Jerónimo el procurador D. Juan Nepomuceno Villoslada.

Dicho portal lo tiene alquilado el zapatero Manuel Padial, que á las diez de la noche acostumbraba cerrar y retirarse diariamente á su casa, en el Cobertizo de Zirate.

La hermana del zapatero, que es vendedora ambulante de quincalla y otros objetos, estuvo anteayer en la zapatería, y al retirarse dejó allí una cesta grande llena de efectos para la venta.

Manuel Padial cerró anteayer el portal como todos los días, y se retiró tranquilamente; pero al volver ayer á las seis de la mañana para ponerse al trabajo, observó que la llave estaba desahucada y abierta la puerta.

Es de advertir que el sereno tiene la parada dos portales más abajo de la casa de que se trata, y no se apercibió de tal robo.

El zapatero dió parte del hecho á la inspeccion central de O. den público.

Las conferencias pedagógicas. Los claustros de profesores de las Escuelas Normales de esta provincia han acordado que las conferencias pedagógicas del año actual se verifiquen en los días 22, 24, 26 y 28 del mes de agosto próximo, en el local que ocupa la Escuela Normal de maestras, en la forma siguiente:

Día 22.—"Exposicion de la teoria de las fracciones decimales y ordinarias, apreciando su importancia absoluta y relativa." Desarrollará el tema el Regente de la escuela práctica agregado á esta normal de maestros, don Agustin Rodriguez Lecsa.

Día 24.—"La doctrina cristiana es la que lleva la verdad al entendimiento y la moral al corazón." Desarrollará el tema el señor don Joaquin Romero Savadra, catedrático encargado en esta Normal de maestros de la enseñanza de religion y moral.

Día 26.—"Clasificacion de las oraciones consideradas gramatical y lógicamente." Desarrollará este tema el maestro titular de la escuela pública del distrito de San Gil de esta ciudad, D. Gabriel Garcia Gomez.

Día 28.—"Sistema Fobell.—Principios en que descansa." Ha sido un progreso en la educacion del hombre? Desarrollará el tema el maestro de la escuela pública de Ferrérra, D. Candido Barbero.

Noticias militares. Ha sido destinado á la comandancia de catálineros de Motril el teniente D. Mariano Nuñez, que servia en la de Málaga; y á Málaga el que prestaba servicio en Motril, D. Apolinar Zola.

—Ha sido declarado apto para el ascenso el capitán de la reserva de Granada D. Juan Yañez Lopez.

Cuerpo facultativo. Se trata de dicitar una real orden señalando condiciones para ingresar por concurso en los cuerpos de médicos forenses y de establecimientos penales, que en lo sucesivo estarán asimilados.

Artista. Ha llegado á esta capital, y permanecerá en ella durante una pequeña temporada, el inspirado pintor granadino, pensionado en Madrid por la Diputacion provincial, D. Tomás Martín.

Preceptos higiénicos. Arrecoja el calor y todo conspira á demostrar la efectividad del periodo estival en que hemos entrado.

Importa mucho en esta época del año, no cometer abusos de ningún género, y muy especialmente en la alimentacion, si se quieren evitar trastornos pasajeros que suelen traer á las veces, enfermedades graves.

Por una parte las altas temperaturas predisponen á las irritaciones del aparato digestivo; y si á esto se suma la fatiga corporal y el uso immoderado de legumbres y de frutas aún no bien sazonadas, con mucha facilidad pueden originarse trastornos de vientre acompañados de diarreas más ó menos persistentes, que en los niños de corta edad pueden revestir caracteres de alta gravedad.

Conviene, pues, usar legumbres y frutas, pero con medida y bien sazonadas.

Las personas que tienen la costumbre de tomar baños de mar, pueden empezar desde luego esta tan agradable cuanto higiénica práctica. A este intento recordaremos que los baños deben tomarse siempre, si es posible, antes de las comidas principales, ó de no ser así, tres ó cuatro horas despues.

Nadie entre en el agua si está fatigado á consecuencia de trabajos corporales ó tiene conturbado el espíritu y falta de la necesaria tranquilidad.

Los baños de mar son altamente beneficiosos para las personas flojas y endebles, así como también para los niños poco robustos y tocados de escorbúta y de raquitismo.

Telegrama de palacio. El Mayordomo mayor jefe superior de Palacio ha telegrafado al Gobernador de esta provincia señor Sellés, manifestándole en nombre de S. M. que la Reina agradece mucho las atenciones de que ha sido objeto en Granada su representante el Duque de Rivas, y dá las más expresivas gracias á cuantas personas y corporaciones se han asociado á aquellos obsequios.

Siendo muchísimas las personas á quienes toca este satisfactorio telegrama, lo hacemos público para que llegue á conocimiento de todos.

Aclaracion. El sereno de la calle de la Cárcel Baja Manuel Ferro nos ruega hagamos constar que si tocó la otra noche el pito de compañero fué porque la puerta de la casa de donde dijimos que está un gato al abrir, tenía fracturado el candado, y no oediendo cuando desde el exterior empujaban, bien podia suponerse que dentro habia gente que la sujetase.

Los gastos de las Diputaciones.—Por el ministerio de la Gobernacion se ha remitido al Seno un estado de varios datos pedidos por el Sr. Concha Castañeda, relativos á las Diputaciones provinciales. Comprende el número de empleados de cada una y sus sueldos, los gastos del material de oficinas, los de las dietas de los diputados y los de representacion de los presidentes.

Los totales son: 1874 empleados, cuyos sueldos importan 3.474.910 57 pesetas. Los gastos de representacion de los presidentes, 212.118 05, y los del material, 676.315 61.

De Linares á Almería. Lemos en La Crónica Meridional:

«Los ingenieros que han de dirigir las obras del ferrocarril de Linares á Almería saldrán de Madrid el próximo jueves en direccion á esta capital.

El jefe de estos ingenieros, que es el mismo que ha dirigido la construcion de los ferrocarriles de Austria y Servia, calcula que la locomotora podrá recorrer el trazado de Linares á Almería á los dos años de comenzados los trabajos.»

Córdoba y Zorilla. Lemos en nuestro colega El Adalid:

"Puede decirse que el tema de estos últimos días no ha sido otro que el de la noticia de la enfermedad que aqueja en Granada al ilustre poeta don José Zorilla, por cuyo sensible motivo, el insigne autor de Don Juan Tenorio se vé obligado, bien apesar suyo, á no poder realizar la promesa que hizo á su paso por Córdoba al Ateneo de esta capital, de detenerse aquí algunas horas y presidir la velada, que organizada por el citado culto centro, tendrá lugar esta noche en el Gran Teatro.

No hace muchos días que el presidente del Ateneo señor don Angel de Torres, recibió una cariñosa epistola del poeta, e orita con sin igual donosura, en la que ya se exponian por éste los temores que abrigaba de no poder detener en Córdoba, en razon al delicado estado de su salud, temores que se vieron confirmados, posteriormente, por otra epistola del distinguido vate D. Emilio Ferrer, acompañante del rey de la poesia, en el Cármen de los Mártires de la ciudad granadina.

El Ateneo, sin embargo, sintiendo como Córdoba entera, que el cantor de Granada no pudiese honrarnos con su visita, acordó celebrar en su honor el festival de esta noche en el Gran Teatro, festival que será presidido por el retrato del insigne poeta, y por las distinguidas señoras y señortas que constituyen el Tribunal de damas del Certámen Literario celebrado recientemente, y el calificador de las labores propias de la mujer, cuyos premios habrán de adjudicarse, con los de los artistas laureados en la Exposicion de Bellas Artes del Ateneo."

Manifestacion en Pedro Martinez.—De este pueblo nos escriben que el día 30 de junio último hubo una manifestacion muy nutrida contra los consumos.

Desde por la mañana se notaba bastante movimiento en el vecindario; pero á eso de las once, hombres, majeras y niños coháronse á las calles, y todos se dirigieron á casa de

D. Francisco Valle Rodriguez, haciéndole salir y encaminarse con el Ayuntamiento, en donde habia de celebrarse la subasta de consumos.

El motivo de la manifestacion era que se querian gravar ciertas especies de consumo, pero en vista de la actitud del pueblo se desistió de ello, y la poblacion quedó tranquila, habiéndose disuelto con el mayor orden los manifestantes.

Licencias á empleados. Por el ministerio de Hacienda se ha dirigido una real orden á los directores y jefes de las dependencias del ministerio en provincias disponiendo que, en atencion á los perentorios trabajos con que en esta época se hallan recargados, no den curso á ninguna solicitud de licencia de los empleados de las mismas.

Circular. En el Gobierno civil de esta provincia se ha recibido una circular del señor ministro de la Gobernacion, excitando á la primera autoridad á perseguir la venta de obras pornográficas.

Viajeros. Ha llegado á esta capital para auxiliar los trabajos de liquidacion de cuentas del Banco de España con el Estado, los oficiales de la Delegacion Central de Madrid, señores D. Tomás Garcia Ruiz y D. Luis Treñas.

Certámen bibliográfico. Conforme á lo dispuesto en el real decreto de 8 de diciembre de 1856 y el reglamento orgánico de 7 de enero de 1857, la Biblioteca Nacional adjudicará en diciembre del presente año dos premios, bajo las condiciones y en la forma siguiente:

Uno de 2000 pesetas al autor de la coleccion mejor y más numerosa de artículos bibliográficos-biográficos relativos á escritores españoles. Estos artículos deberán ser originales ó contener datos nuevos ó importantes respecto á los autores ya conocidos que figuran en nuestras biografías, y en uno y otro caso se indicarán las fuentes de donde se hayan sacado las noticias á que se refieran los mencionados artículos.

Otro de 1500 pesetas á la persona que presente en mayor número y con superior desempeño, monografía de literatura española, ó sean colecciones de artículos bibliográficos de un género, como un catálogo de obras sin nombre de autor, otro de los que han escrito sobre un ramo ó punto de historia, sobre una ciencia, sobre artes y oficios, usos y costumbres, y cualquier trabajo de especie análoga; entendiéndose que estas obras, han de ser asimismo originales ó contener gran número de noticias nuevas.

Las obras premiadas serán propiedad del Estado, quien las publicará si lo creyere conveniente, dando en este caso al autor trescientos ejemplares.

Se admitirán los trabajos de los opositores hasta el día 30 de noviembre del corriente año, debiendo quedar entregados en la Biblioteca Nacional antes de que termine el referido día, con sobre dirigido al secretario de la misma, del cual, ó de la persona encargada, recogerán los interesados ó sus representantes el recibo correspondiente.

Los trabajos presentados en secretaría no podrán ser retirados hasta que haya tenido efecto la adjudicacion de premios.

Ascensos en el Profesorado. Por el ministerio de Fomento se han dado los ascensos de escala al Profesorado de Universidades, por defuncion de uno de los catedráticos.

También se ha dispuesto que los ascensos conferidos en 16 de febrero último se entiendan con la antigüedad de 21 de enero.

Detenidos. Anoche fueron detenidos dos sujetos, por blasfemar y promover escándalo en el Triunfo y en la Carrera de Genil respectivamente.

El teléfono. El Ayuntamiento de esta capital ha acordado instalar dos aparatos telefónicos, uno en el despacho de la Alcaldía y otro en la Secretaría.

También parece que se acordará muy en breve dotar de teléfono á las distintas dependencias municipales, como Matadero, Mercados, Arresto municipal, etc., así como en casa del secretario Sr. Palacios, en el parque de bomberos y todas las parroquias de esta capital.

Este es un servicio cuya gran importancia no puede ocultarse á nadie, y por tanto creemos que la corporacion municipal no titubará en dotar á Granada de una ventaja de tanta trascendencia.

CHARADA. Mariscando en la playa vi un dos prima á un piñonero que usaba con fuerza esida. entonces di'e un golpe con el tondo y la deshielo. Solucion á la anterior: RENO.

Con el presente número acompañamos un prospecto referente á la ZARZAPARRILLA del DR. AYER, cuya lectura encomendamos á nuestros lectores, pues según dictámenes de

eminentes médicos y Academi's de medicina, la ZARZAPARRILLA del DR. AYER, es la más eficaz para combatir los malos humores. Este notable medicamento, ha sido premiado en cuantas exposiciones ha concurrido y últimamente con MEDALLA DE ORO en la Universal de Barcelona.

Aviso al público. Las maderas de procedencia de las tribunas del Salon, se venden en el depósito, horno del Salon, de doce á cinco de la tarde, ó en casa de su dueño, Escuela del Circo, 2, el resto del día.

Sillas. Las que han servido para los conciertos de Breton, se hallan de venta en el palacio de Carlan V y en el Teatro Principal.

Ocasion. En el ex convento de Santo Domingo se venden puertas, ventanas y rejas de nueve á diez y media de la mañana y de cuatro y media á cinco de la tarde.

Telegramas á «El Defensor». Madrid 8, nueve noche.

En la sesion de hoy del Congreso, el Sr. Laiglesia apoyó un voto de censura contra el ministro de Hacienda, por entender que ha infringido la ley de contabilidad, concediendo un suplemento de dos millones para atenciones de Marina.

Don Venancio González sostuvo que no ha infringido la ley.

Dice que se trataba de urgentes atenciones de personal.

El señor Cos-Gayon intervino en el incidente para detender su gestion.

También intervino el Sr. Gamazo, por creerse aludido por D. Venancio Gonzalez.

Dijo que venia sosteniendo cuatro vulgaridades, y declaró que votará en contra de D. Venancio, manteniendo integro su programa.

El Sr. Martos pidió la palabra.

Mañana continuará el debate económico, por querer el ministro de Hacienda, tratar la cuestion extensamente. —M.

Madrid 8, diez noche. El Senado ha celebrado sesion secreta.

En ella se han discutido las versiones que ha publicado la prensa referentes á que en la sesion secreta celebrada por el Congreso, se habian pronunciado por el Sr. Alonso Martinez ciertas frases censurando la conducta del Senado.

El Sr. Marqués de la Habana declaró que estaba autorizado por el presidente del Congreso Sr. Alonso Martinez para negar en absoluto la version publicada en los periódicos. —M.

Madrid 8, once noche. Ha llegado á esta corte el señor Montero Rios.

El Sr. Cázova niega la importancia política que se ha dado á la entrevista celebrada con la Regente.

Los señores Martos y Romero Robledo han visitado hoy al Sr. Cánovas del Castillo.

Despues se reunieron los señores Martos, Romero Robledo, Cassola y Lopez Dominguez, ocupándose de las probabilidades que hay para que se forme un ministerio intermedio. —M.

Madrid 8, doce noche. La cotizacion de los fondos públicos ha cerrado hoy en Bolsa á los siguientes precios:

- 4 por 100 interior al contado, 75'30.
4 por 100 amortizable, 39'25.
4 por 100 exterior, 77'30.
Billetes de Cuba, 105'20.
Acciones del Banco de España, 406'25.
Acciones de la Compania de tabacos, 108'50.

CAMBIOS. Londres, 3 dias vista, 25'94. Londres, 60 dias fecha, 25'91. Londres, 90 dias fecha, 25'83.

Paris, á la vista, 3'25. Paris, 8 dias vista, 3'40.—M.

Cartera de un Oidor.

Vista.

Ayer en la de una causa de procedimiento anti-gue, instruida en el Juzgado de Gancin, informo el letrado don Pedro Nolasco Mirasol.

Juicio oral.

Para hoy está señalada ante la seccion 3.ª de la Sala de lo Criminal, la vista en juicio oral y público de causa instruida en el Juzgado del Segretario contra Antonio Arribe Ramirez por la muerte de José R. Miras Garcia, que tuvo lugar en el pueblo de A. bolos.

El fiscal califica el delito de homicidio, interesando se impongan al procesado 15 años de reclusionion.

La acusacion privada, á cargo del Sr. Almagro representando á la familia de la victima, califica de asesinato y solicita se condene al Arantave á cadena perpetua, y en la alternativa de que sea homicidio la pena pedida por el Sr. Mirasol.

Y la defensas á cargo del Sr. Rodriguez Aguilera, pide la absolucion por concurrir los requisitos exigidos de la defensa propia.

La vista será interesante.

Prueba.

Entre los medios de prueba que se han de utilizar en el juicio de la causa instruida en el juzgado de Santafé contra Francisco Martin Constantino, Antonio Fernandez Lopez y Jerónimo Espinosa Roldan, sobre homicidio y robo de Ceolito Jimenez Zurita, hecho ocurrido en el pueblo de Otara, figura el pedido con otros por la defensa, y que consiste en que se traiga certificado acreditativo de que en el proceso que se instruyó por el asesinato y robo verificado hace algun tiempo en la calle de Solares y casa que habitaba D. Juan Roman Portuñaz, ya por sospechas ó por denuncia de la familia de la criada que resultó muerta, se dirigió el procedimiento al padre del procesado actualmente en el sumario del juzgado de Santafé antes referido, Francisco Martin Constantino, y resultando inierta ó improbadá tal imputacion, sobreesayoso en el diligencioso.

Con esto aclaramos la relacion que de la prueba propuesta por la defensa hicimos, y en la que resultó algo alterado este extremo, que tiene á demostrar la enemistad ó resentimientos que por tal motivo debe tener la familia del interfecto Jimenez Zurita, con la del procesado Francisco Martin Constantino para el que, y sus dos coacertados, solicita el fiscal la última pena.

Peticion.

Los oficiales de Sala de las Audiencias territoriales de España, han dirigido una exposicion al ministro de Gracia y Justicia por iniciativa de los de los de Zaragoza, para que atienda á las aspiraciones de la clase y porvenir que pueda ofrecer la carrera.

Indultos.

Ascienden los indultos negados por el ministerio de Gracia y Justicia durante el pasado mes de junio, á 135, y los concedidos á 16, cinco de ellos comutando por la inmediata de cadena perpetua la pena de muerte, contándose entre estos el del reo José Carrascosa que condenó la Audiencia de Albuñol y el Tribunal Supremo; dos condenando el pago de multas; siete comutando penas, y dos del resto de condena.

Cartas á El Defensor. Desde Madrid.

7 de julio 1889.

Este caloroso dia recuerda fecha memorable que á medida que pasan los años vá relegándose á la historia, á pasar de que todavia hay muchos madrileños que presenciaron las escenas de la calle del 7 de Julio, en aquellos tiempos en que las pasiones políticas andaban más enardecidas ahora.

Como ya presumia, la sesion secreta invirtió toda la tarde, acabando como acababan siempre esos conflictos, por unas frases de paz y de exhortacion del presidente de la Cámara. Hubo luego un conato de duelo, porque el yerno de Alonso Martinez envió á Romero Robledo sus padrinos por haber dicho que creyó ver el estoque; pero esos testigos unidos á los dos designados por el ex-ministro, declararon que no habia motivo ni siquiera para que interrumpieran sus relaciones esos dos señores, y así terminó el incidente. Los amantes de amociones esperan que no pasará mucho tiempo sin que haya nuevos motivos que dé materia á entretener los oídos.

Más por lo que veo, pareceme que así que se voten los proyectos de reformas militares y pase á Ultramar suspenderán las Cortes sus tareas. Lo cual me parece ocurrirá en esta semana. Y luego á veranear los ministros y los que no lo son y pueden salir de Madrid. Cuéntase que Sagasta no piensa modificar en poco ni en mucho el gabinete antes de pasar el verano, y cuentan los conservadores ser poder así que el jefe del gobierno plantee en forma en Palacio una cuestion política y de confianza allá para el otoño. Añaden algunos que ya está formado el futuro ministerio que ha de presidir Cánovas en esta forma:

- Silvela, Gobernacion. Estado, Edmayen. Hacienda, Villaverde. Justicia, Irujo. Fomento, Los Arcos. Ultramar, V. de. Guerra, Azcárraga. Marina, Pezuela.

La presidencia del Congreso será ocupada por Torano y la del Senado por Cos Gayon.

Mañana irá en el Congreso á primera hora el voto de censura de Laiglesia y luego el debate político que se espera termine en un par de tardes.—La Reina está bien de la neuralgia que padeció ayer: se cree salga para San Sebastian el primero de agosto. Hay curiosidad por saber lo que diga Azcárraga que va á tener de nuevo en el debate político.

El torero en Paris va á resultar un fracaso y una buena pérdida para los que han aventurado sus capitales en ese negocio.—Una compañía de cante flamenco si que será negocio, y ayer salieron para Paris cien cantao-ras.—F.

Servicio postal de última hora.

Paris 7.

El gobierno francés presentará á las cámaras para su aprobacion un crédito de 70000 francos con destino á obsequiar á la embajada marroquí que llegará muy pronto para visitar la Exposicion.

Tambien son esperados el príncipe de Túnez y los hijos del virrey de Egipto.

Londres 7.

Se ha fijado la fecha del 27 del actual para el matrimonio de la princesa Luisa, hija mayor de los príncipes de Gales con el conde Eife, noble escocés.

Paris 7.

Ha causado profundo dolor la catástrofe de Saint Etienne. Con este motivo se han iniciado varias suscripciones con objeto de socorrer á las familias de las victimas, cuyo número se ignora á ciencia cierta, pues se hace muy penosa la exploracion.

Madrid 7.

Los ministros han pasado toda la tarde en la Moncloa, para cuyo punto salieron á las doce de la mañana.

En dicho punto se ha celebrado el almuerzo con que el ministro de Fomento ha obsequiado á sus compañeros y al alcalde de Barcelona, señor marqués de Olerdola.

Madrid 7.

Hoy no se han reunido los ministros en Consejo y tampoco le habrá esta noche.

Madrid 7.

El salon de conferencias muy desanimado. Solo los gamacistas han mantenido la poca animacion de la tarde.

En su concepto está destruida la jefatura del Sr. Sagasta y muerta la situacion liberal.

Como recurso supremo proponian la constitucion de un gabinete intermedio presidido por el Sr. Alonso Martinez, quien á su juicio contaria con el concurso de las minorias monárquicas, para resolver los problemas económicos y el del sufragio.

Así creen que se fortaleceria el partido liberal y podria continuar en el poder, conservando nominalmente su jefatura el señor Sagasta.

Madrid 7.

A falta de noticias verdaderas y á falta tambien de hechos, los asistentes, bien escasos al salon de Conferencias, se han entretenido hoy en formar cálculos y conjeturas sobre las resultancias del debate político.—Este sufrirá mañana un nuevo aplazamiento, porque la proposicion del Sr. Laiglesia censurando la concesion de transferencias de crédito, otorgada durante el interregno parlamentario al ministerio de Marina para atenciones de los buques en construccion y otras análogas, producirá un debate que segun los anuncios de los conservadores—cuyo testimonio es de mayor excepcion en el presente caso—durará por lo menos toda la sesion de mañana.

Si pasado continúa el debate, hablará el Sr. Sagasta, pues aun cuando intervenga para alusiones el Sr. Moret, no pronunciará un discurso, sino que se limitará á contestar ciertas frases del Sr. Martos referentes á la intervencion más ó menos pasiva del ex ministro de Hacienda en el tumulto famoso del 23 de mayo.

Como los discursos políticos se parecen á

las madejas cuyos cabos se enredan facilmente y con dificultad se desenredan, aunque presuman los ministeriales que no se prolongará el debate más allá del jueves, hay quien afirma que no terminará antes del sábado.

Madrid 7.

Algunos alarmistas circularon hoy el rumor de que el Sr. Sagasta habia pedido ayer el decreto de disolucion de Cortes, habiéndole sido negado. Esta rumor lo desmentian los ministeriales diciendo que el Sr. Sagasta no crea llegado aún el caso de la disolucion, pero que si llegase, él y solo él foudría el decreto.

Et si non é vero, é ben trovato.—A. M.

Noticias al mundo.

Tiene gracia.

Un concejal de Valladolid, que se distingue por su celo en vigilar á los panaderos, á quienes castiga fuertemente por la falta de peso en el artículo que expenden, notó dias pasados que habia desaparecido el alfiler de la puerta de la calle de su propia casa, sicado infructuosas las investigaciones que se hicieron para averiguar su paradero.

A los pocos dias, al traer la doméstica los panes para el consumo de la familia, le pareció uno de ellos algo pequeño y le hizo pasar, encontrándole exacto. Satisfecho quedó de que por esta vez no le timaban los panaderos, pero fué grande la sorpresa de todos cuando al cortar el pan se encontraron dentro....

El alfiler de la puerta de la calle que habia servido para completar lo que faltaba de peso. Así lo dice un periódico de la localidad. ¡Buen pan sería!

O muy pequeño el alfiler.

De Barcelona á Paris.

El 14 del actual la Compañía de ferrocarril de Francia establecerá un tren especial entre Barcelona y Paris, compuesto de coches de segunda para 400 viajeros.

El costo del viaje, ida y vuelta, será 107 pesetas, á la estacion en Paris doce dias.

Fiestas en Valencia.

Muy notables serán las que este año se celebran en la ciudad de las flores, con motivo de la famosa feria que desde el 20 al 31 de julio se verifica anualmente en dicho capital.

La pretica alameda estará convertida en real de la feria. Por las noches ofrecerá un panorama fantástico. A lo largo del paseo se levantan arquitectónicos edificios, entre los que gallardea el del Ayuntamiento, exacta reproduccion del patio de los Leones de la granadina Alhambra. Treinta mil mecheros de gas, encerrados en globos de cristal de varios colores, y potentes focos de luz eléctrica, contribuirán á hermosar el paseo, donde el continuo acorde de las bandas de música, las tómbolas, los conciertos y bailes en los pabellones de las sociedades de recreo y otros pasatiempos, hacen de la alameda un sitio digno de visitarse.

No faltarán las populares corridas de toros. Este año se lidián toros del coude de la Patilla, duque de Veragua y de D. Eduardo Ibarra, y figuran como espadas, Ligartijo, Cara Ancha y Guerrita.

Abierta de esos espectáculos, llamarán la atencion la «Fuente mágica», combinacion fantástica de saltes de agua, descompuestos por potentes reflectores eléctricos, y la «gran manifestacion del Progreso». Estará representada por veinte monumentales carromatos que simbolizarán la Agricultura industria, Arte, Navegacion, Vapor, Electricidad, etc.

La serie de festejos se completa con la fiesta de las flores, concurso regional de bandas militares, civiles y orfeones, juegos florales, fiesta de la Caridad, carreras de velocipedos, certamen de tiro, etcétera.

Los aficionados á las antigüedades deben aprovecharse tambien la oportunidad para verificar una excursion á la famosa Sagunto, donde podrán admirar el teatro romano y otros restos de las dominaciones romana y árabe.

Recomendamos igualmente una visita al rico Museo de Pinturas, á las Torres de Serranos y al notable y característico Salon de Cortes, que es la primera de las preciosidades artísticas é históricas que encierra la ciudad de Turis.

Las empresas de los ferrocarriles conceden importantes rebajas en el precio de los billetes de ida y vuelta.

No hay Santa Leonor.

Cuantas mujeres se llaman Leonor, recibirán un completo desengaño al enterarse de las siguientes líneas que ha publicado un periódico tan competente en materias religiosas como el Diario de Cataluña, el cual dice así:

«No sabemos por qué causa en la mayor parte de los calendarios, que son copia del de Castilla, figura en el día 1.º de julio Santa Leonor Mártir.

«Eo vano hemos recorrido el Martirologio romano, las vidas de los Santos, el Flos Sanctorum de Rivadeneira, el Padre Croiset y otros, pues en ningun hemos encontrado á la tal Santa Leonor Mártir, lo cual nos hace creer que no ha existido nunca; sino que fué un error de imprenta el hacer figurar esta Santa en el Calendario de Castilla.

«Lo que existe verdaderamente es un San Eleonor obispo Mártir de Nápolis y una Santa Alianor de Provenca, reina de Inglaterra.

La salud de la Reina.

La molestia que estos dias ha padecido S. M. la Reina ha prevenido de una neuralgia que con frecuencia padece.

Aunque con la cara un poco inflamada, está ya hoy S. M. muy bien de salud.

De Murcia á Granada.

Según tenemos entendido el hallarse detenidas las

obras de construccion para la estacion del ferrocarril de Murcia á Granada, es debido á la reforma que se proyecta hacer en el plano de estacion.

Locur por remordimiento.

Di cuenta la prensa australiana de un caso de enegacion mental producido en circunstancias que no dejan de ser curiosas.

Por el día de 1882 habia el bergantín Jhon Schilse la travesía del estrecho de Magallanes y Australia. Próximo ya el bergantín á hacer su arribada á uno de los puertos del continente australiano, se desencadenó una furiosa tempestad que le hizo su cumbir.

En los primeros momentos sucedió lo que es natural allí donde falta un hombre sereno y enérgico que sepa imponerse y hacer que cada uno cumpla con su deber.

Unos se arrojaron al mar; otros se apoderaron de los botes, y en pocos momentos se vio de sus indecisiones, galvanizadas por el terror, privados de energía é incapaces de toda iniciativa.

Uno de los botes se llenó de tripulantes de al modo, que la emboscada de marinos buñidos á cada momento. En esos circunstanias, un individuo llamado Martin Senis, que habia logrado imponerse cogió á otro por la cintura y le arrojó al mar. El infeliz trataba de asirse á la embarcacion en la suprema lucha con la muerte, pero Martin Senis desahogado sobre su cabeza un golpe terrible con uno de los remos, sin detenerse ante la indignacion y las amenazas de los que, apesar de los instantos, sentian rebelarse sus sentimientos humanitarios.

El bote llegó milagrosamente á puerto de estiva cion.

Un vapor americano acertó á pasar por el sitio de la catástrofe, y al ver flotar un cuerpo humano lo recogió á bordo.

El hombre aquel respiraba aún; se le prodigaron toda clase de cuidados y recobró la salud. Su nombre era Federico Satach.

Hace poco tiempo, viajando por Australia, encontró en Adelaide á Satach; el naufrago fué desde entonces como un fantasma que le obsediaba. Allí donde lo encontraba le decia con voz siniestra: «Yo soy Federico Satach, naufrago del Jhon Schilse.»

Senis vió aparecer ante sus ojos el espectro del asesinado, y esta vision le acompañaba sin cesar, como la imagen del remordimiento.

Empezó á desvariar, atacóle la manía de la persecucion, y muy pronto los alienistas le declaraban loco ramstado.

Hoy ocupa una celda de un manicomio, sujeto con la cadena de fuerza y á todos repites, gesticulando horriblemente: «Yo soy Federico, naufrago del Jhon Schilse.»

Cartera oficial.

Servicio de la plaza para el día 9 de julio de 1889.—Parada, Córdoba.—Jefe de día, D. Santiago Martel, teniente coronel de Santiago.—Hospital y provisiones, sexto capitán de Córdoba.—Sargento de hospital y pase de enfermos, Córdoba.—Por orden, el teniente coronel mayor, Guerrero.

Abundancia de granos. Precios y balances del trigo.—Existencia: Sobrante de ayer, 3241 fanegas. Entrada de hoy 465 id. Total existencia de hoy, 3706 id.—Venta: A 10 pts. 00 cts. la fanega, 23 fanegas. A 10 pts. 25 cts. id. 39 id. A 10 pesetas 50 cts. id. 52. A 10 pts. 75 cts. id. 85. A 11 pts. 00 cts. id. 85. A 11 pts. 50 cts. id. 17. Total vendido, 273 fanegas.—Balances: Existencia, 3706 fanegas.—Vendido, 273.—Sobrante para mañana, 3433.

Precios de otros granos. Cebada, de 5 pts. 50 céntimos á 6 pts. 00 cts. fanega. Habas, de 8 pts. 75 cént. á 9 pts. 50 cts. Maiz, de 9 pts. 10 cts. á 10 pesetas 00 cts.

Matadero público. Precios del kilo de la contratacion de carnes del día de ayer.—Carnero, 1'17 pesetas.—Vaca, 1'48.—Ternera, 1'43.—Macho capado, 0'90.—Oveja, 0'90.—Choto de leche, 0'80.

Gallos.

Día 9.—San Cirilo obispo y San Zenon mártires.—Jubileo de las 40 horas iglesia de Carmelitas calzadas; á las nueve misa cantada; á las seis se reza el rosario y se canta salve y letania.—En la Catedral, á las ocho, se reza el rosario; á las ocho y media misa mayor y en la Real Capilla.—En la iglesia de Carmelitas descalzas á las cinco y media la novena de Nuestra Señora del Carmen y hay sermón.—La misma novena se hace en el Bsterio del Santísimo.—En Santa Escolástica misa de doce á San Antonio de Padua.—En los Hospitales y demás iglesias se reza el rosario.—Visita de la Corte de Maria: Nuestra Señora del Rosario, iglesia de Santo Domingo.

Espectáculos.

Teatro de Verano situado en la plaza de Bibatubín.—Funciones para hoy por horas por la compañía que dirige D. Juan Espantaleón.

A las ocho y cuarto.—El sinista lirico.

EL GORRO FRIGIO.

A las nueve y cuarto.—El juguete cómico,

¡PELAEZI!

A las diez y cuarto.—Estreño del cuadro cómico lirico en un acto y cinco cuadros, titulado

APUNTES DEL NATURAL.

A las once y cuarto,

EL CERTAMEN NACIONAL.

Precios: Primero y segundo turno, sillas 50 céntimos.—Entrada á las gradas, 15.—Tercero y cuarto, sillas 75.—Entrada á las gradas, 20.

Buena ocasion. En el ex convento de la Trinidad se venden materiales de todas clases procedentes del derribo de dicho edificio; habiendo abundancia de columnas, piedras de escultura y portadas, maderas de todas formas, etcétera, á precios sumamente económicos.

Acreditados específicos del doctor Morales.—¡21 años de éxitos!!

PASTILLAS AZOADAS para la tos y toda enfermedad del pecho, tisis, catarros, bronquitis, asma, etc., á media y una peseta la caja. Van por correo.

Café nervino medicinal Maravilloso para los dolores de cabeza, jaquecas, vahidos, epilepsia, parálisis, debilidad, males del estómago, del vientre y los de la infancia, á 3 y 5 pesetas caja. Van por correo.

Pildoras Lourdes. El mejor purgante antibilioso y de purativo, de accion fácil, segura y sin irritar, aunque se usen por mucho tiempo. Se toman, para conservar la salud, 1'50 pts. caja. Van correo.

Impotencia, debilidad, espermatorrea y esterilidad, cura segura y exenta de todo peligro con las célebres pildoras tónico-genitales del doctor Morales, á 7'50 pts. caja. Van por correo.

Paucea anti-sifilítica, anti-venérea y antiherpética, á 7'50 pesetas botella.—Inyeccion Morales, infalible, á 5 pesetas frasco.

Principales boticas y droguerías.—Depósito: Carretas, 39, Madrid.—DOCTOR MORALES, especialista en sifilis, venéreo, esterilidad é impotencia. Depósito en Granada, farmacia del Sr. Rabio, y Ortiz Paiszon, San Jerónimo, 13.

GRANDES ALMACENES DE LA SULTANA.

27.—MENDEZ NUÑEZ.—27.

En este acreditado establecimiento se encuentra el mejor y más grande surtido de cuantas novedades han producido París y Londres para la presente estación: manteletas, esclavinas, chaquetas y confección grande de encaje, ricos vestidos de seda en el tejido *Royal*, alta novedad. Surah, crespones de la China lisos y estampados, brochados negros y colores para adornos, cintas, galones. encajes, lanas y granadinas para vestidos, cortes bordados y brochados, percales, céfiros y satines. abanicos, quitasoles, guantes, mitones y medias.

Departamento especial para la venta y prueba de todas las confecciones y trajes de niños.

Gran taller de sastrería dirigido por cortadores inteligentes y del mejor gusto.

Especialidad en lienzos y holandas de hilo y algodón en todos anchos y en las mejores calidades.

Para muestras y encargos, diríjase a MIGUEL LOPEZ y HERMANO.

D. José Foranades, cirujano con lista, ofrece su gabinete a todas las personas que quieran hacer uso de sus conocimientos en el arte dental.—Orificios y otoplastos por los dos sistemas conocidos hasta el día, limpieza de boca, sin hacer uso de sustancias que puedan perjudicar el esmalte del diente.—Extracciones de dientes, sueltas ó caries sin causar dolor, por medio de la anestesia.—Construcción de dentaduras hasta un solo diente, sobre bases de oro, platino ó esmalte, sin males ni resortes.—Su gabinete, plaza de Ayuntamiento, sobre la peluquería de S. I.ª, su entrada, por la calle de Marimón Pinada, núm. 18, piso 2.º

GRAN ALMACEN de música y pianos de ANTONIO SOLA.
SAN MIGUEL ALTA, 1.
Pianos del reino, franceses y alemanes.
Ventas al contado y á plazos.

Valdepeñas por el propio cosechero. En el acreditado establecimiento de Felipe Nieva, calle de Regidias, núm. 1, se ofrecen de recibir nuevas partidas de estos excelentes vinos de calidad superior, naturales, sin color artificial ni alcohol adicionado, cuyas condiciones los hacen tan aceptables para el consumo de las familias.—Se facilitan barriles de una y media arroba, sin exigir más que el valor del líquido. También se sirven los pedidos directamente desde Valdepeñas á cualquier punto de España.—Servicio á domicilio.
Precios: Desde 10 pesetas arroba en adelante.

AGUA DE AZAHAR.
COMPANIA FABRIL TENA
SEVILLA.
RECONOCIDA COMO LA MEJOR por su exquisita fragancia y virtudes medicinales para combatir todos los padecimientos nerviosos y del corazón.
Exíjase siempre el hombre y la firma TENA en las etiquetas y marcas registradas.
GIRALDA.
De venta en Granada en las droguerías de D. Isaac Santella y D. Santos Pérez; y farmacia de D. José Molinero, á los precios de 1.50, 2, 2.50 y 5 pesetas botella.

Se vende un piano horizontal en buen uso para principiantes. Precio 35 pesetas.—Darán razon San Jerónimo 14, portería.

INFALIBLE Y RADICAL en la curación de todas las afecciones bronquiales: Mal de Garganta, Difteria, Tós y Tisis es el



PECTORAL
Remedio Vegetal de la Naturaleza para el alivio y curación segura de toda enfermedad de el Pecho y los Pulmones.
Al por mayor, Sres. Vicente Ferrer y Campañis, Barcelona.

ENFERMEDADES GENITO-URINARIAS, DEL ESTOMAGO Y NERVIOSAS

IMPOTENCIA

Accesos solitarios, constitución, estudios, vida sedentaria, etc.—El Esposa Thompson (frasco grande, 30 pesetas y 3 pequeño) vigoriza sin perjuicio, cualquiera que sea la edad, y es considerado único curativo que no excita ni produce alteraciones para la vida, á pesar de su fuerza vital y su rápida acción tónica. Su acción benéfica cura además los males del Pecho, Estómago, Estreñimiento, Jaquecas, Ideas tristes, Hipocandria, Váridos, Insomnios, Inflamación de la vejiga, etc.—Poseemos también el Gran Thompson (frasco, 6 pesetas), que es el perfecto específico de las vías urinarias cuando SINDONDA ni operan el Mal de Piedra, Cálculos de los Riñones, Catarro de la Vejiga, Infiltración de la Próstata, Arterias Induradas de Orina, dilata las ESTRECHECES uretrales, y finalmente, es infalible en la Purgación, Gota militar, que cesa en cuatro días, y en los Hijos de la vagina y matriz.—El Sr. Director contestará GRATUITAMENTE por carta á los de provincias, ó personalmente en el Gabinete, cuantas consultas se le hicieren para el uso de los medicamentos, y los mandará por correo certificados á todos los pueblos, enviando su valor en sellos ó libranza del Giro mutuo ó otro medio de reembolso, y dirigiéndose siempre al Sr. Director del

GABINETE MEDICO NORTE-AMERICANO, MONTERA, 33, MADRID.

Especial para los males del aparato Genito-Urinario del Estómago y con una sección, única en España, de Electroterapia (Electricidad Médica) con corriente continua, intermitente, froto, amasamiento, baño, etc., para las NERVIOSAS (Parálisis, Neuralgias, Reuma, Roderia y todos los afectos al sistema nervioso de cualquier causa y forma).—Se envían á Provincias aparatos Eléctricos con prospectos detallados para las diversas aplicaciones de tan suprema medicación.—Folleto curioso en Español ó Francés gratis á quien lo pida, y que recomendamos á Enfermos y Saños.—Los Específicos Thompson se venden en todas las acreditadas boticas de España, resto de Europa y América.

En Granada, botica de Ortiz Pujazon, San Jerónimo, 13.

Extracto compuesto de Zarzaparrilla del Dr. Ayer

MEDALLA DE ORO en la Exposición Universal de Barcelona

Cura radicalmente la escrófula, herpes, erupciones, llagas, enfermedades humorales y todas las afecciones de la piel por crónicas y rebeldes que sean. Purifica la sangre y vigoriza el sistema. Tomada á tiempo y con constancia, evita los ataques apoplécticos y todas las enfermedades que tienen su origen en la fuerza y superabundancia de la sangre. Las eminencias médicas la prescriben con gran éxito. Los incrédulos pueden consultar con su doctor. De venta en todas las farmacias y droguerías del mundo. Preparada por el **DR. J. C. AYER Y CA., LOWELL, MASSI, E. U. A.** Agentes generales en España, VILANOVA HERMANOS Y C.ª, Barcelona

De venta en casa de D. Eduardo Avila y en todas las droguerías y farmacias.

CÁPSULAS MATHEY-GAYLUS

Preparadas por el DOCTOR CLIN Premio Montyon

Las Cápsulas Mathey-Gaylus de Cáscara delgada de Gluten nunca cansan el estómago y están recetadas por los Profesores de las Facultades de Medicina y los médicos de los Hospitales de París, Londres y Nueva-York para curar rápidamente: Los Flujos antiguos ó recientes, la Gonorrea, la Blenorragia, la Cistitis del cuello, el Catarro y las Enfermedades de la vejiga y de las vías urinarias.

Exíjanse las Verdaderas Cápsulas Mathey-Gaylus de CLIN y Cia, de PARÍS, que se hallan en las principales Boticas y Droguerías.

Unión Agrícola Nacional.
Compañía anónima de seguros á prima fija.
DOMICILIO SOCIAL: MAYOR 119 MADRID.
Capital social 20.000.000 de pesetas.
Esta Sociedad asegura toda clase de fincas rústicas ó urbanas, cosechas, plantaciones, mobiliarios, ganados, etc.
Es la única Sociedad de seguros que transcurrido el primer año del contrato presta sobre el capital asegurado á reducido interés.
Las condiciones de esta Sociedad le permiten hacer sus operaciones con una prima anual más económica que otra cualquier sociedad de su clase establecida ó por establecer.
Subdirector en la provincia de Granada D. Pedro Jaen y Sicilia, quien facilitará datos á las personas que lo deseen. Oficinas: R.º gidas 6, 3.º derecha.
Venta. En la calle de Amiseros, número 32, se venden por el contratista del decorado de la plaza del Córpus, los toldos que han servido para la misma, á real la vara; y además espárragos, latas y rípias.
Se traspa el acreditado establecimiento de bebidas situado en la calle de la Sierpe baja, número 70, por ausentarse su dueño de esta capital. El dicho establecimiento darán razon.

A. MOLINA,
sastrero, que tenía su establecimiento de sastrería en la calle de la Alhóndiga, núm. 19, se ha trasladado á la calle de Reyes Católicos números 11 y 13, donde ofrece su casa y sus conocimientos industriales.
Una zenera con tres kilos se halla en estado de instimable, habiéndose encontrado su mero ó sermo, y en la actualidad está á la última miseria. Si alguna persona desea hacer alguna limosna, pueden hacerla en la calle C.ª pilla de S. n. Andrés, núm. 8, habitación núm. 26.
Se alquila un piso segundo en la calle de las Escuelas, núm. 5, muy espacioso y con hermosas vistas.—En la misma darán razon.
Se vende un kiosko situado en el arroyo del Triunfo, salida de la calle de San Juan de Dios á la derecha.—En la confitería sevillana darán razon.
Ama de cria, con leche fresca, para casa de los padres.—Darán razon, casa de Prades, callejon de N.º 24.
Se vende un estrado de doble tapicería y en muy buen uso.—Darán razon, calle de la Cruz, núm. 11.

¡¡LA VERDADERA!!!
Gran buñolería de Castro situada en la calle de Mesones, esquina á la de la Sillería, donde encontrará esta ilustrado público sus inmejorables buñuelos á precio de diario, dos reales los libros.—Calle de Mesones, esquina á la de la Sillería.
Se vende por la mitad de su valor, un riquísimo y artístico bastón de mano, incrustado en cerecha y con puño y contera de oro.—Darán razon calle de la Portería, núm. 3, junto á Santo Domingo.
Baños templados y fríos de Gail.—Desde el día 7 se halla á disposición del público el establecimiento de baños del café del Lazo.

Impotencia, Sífilis, Venéreo, Orina, Piedra
CURACION RAPIDA E INFALIBLE; CÓMODA Y SECRETA

DOCTOR KOCH, Montera, 33, 1.º Madrid

GABINETE MEDICO NORTE-AMERICANO
Consulta de 10 á 4; por carta á provincias y los domingos gratis. Los preparados KOCH están exentos de todo peligro, y á pesar de su grande acción curativa; los admiten sin repugnancia los estómagos más delicados. Se envían por correo, mandando su valor en sellos.

INYECCION-KOCH contra las purgaciones, gota militar y todos los flujos blancos en ambos sexos. Es balsámica y no ocasiona estrecheces, inflamación, etc. Preventiva infalible al usarse despues de todo acto sospechoso.—Frasco 8 reales.

CAPSULAS-KOCH contra las purgaciones, gota militar y todos los flujos blancos, si no gusta las inyecciones, y en los catarros de la vejiga y todos los males de la orina.—Frasco 12 rs.

SALES-KOCH contra el mal de piedra, arrenillas, que disuelve y expelle sin operacion. Estrecheces, catarros de la vejiga y próstata; retención, debilidad, ardor y frecuencia de orina, dolor riñones, orina turbia y con posos, diabetes. Calmante seguro en todos los dolorosos ataques.—Frasco 26 rs.

POMADA-KOCH contra los chancros, úlceras, llagas, bubones, erupciones, manchas, orquitis y todos los males de la piel. Frasco 12 rs.

DEPURATIVO-KOCH contra la sífilis, venéreo, reuma, herpes, gota y todos los humores que pudren la sangre.—Frasco 16 reales.

TONICO-KOCH contra la Impotencia, falta de erección, la anafrodisia, carencia de deseos sexuales; la espermatorrea, pérdidas de semen, ya por vejez prematura ocasionada por los abusos de Venus ó por los vicios solitarios (onanismo), estudios, obesidad, vida sedentaria, etc.—Frasco 34 rs.

A TODOS LOS ENFERMOS. La acción eminentemente reparadora del Tónico Koch lo hace un excelente curativo de la debilidad en todos sus grados, tisis, anemia, escrófulas, raquitismo, males nerviosos, parálisis parciales ó completas; epilepsia, reblandecimiento medular, anemia cerebral, males del estómago y del hígado, falta de fuerzas ó memoria, estreñimiento y en todos los casos en que sea necesario una pronta reconstitucion.

Gratis prospectos detallados y explicativos.—Venta acreditada en Boticas de España, Ultramar y Extranjero y en Madrid, Montera, 33, primero, Escuela Española de Productos Farmacéuticos al por mayor con descuento y plazo á los boticarios.

En Granada, farmacia de D. Justo Ortiz Pujazon, San Jerónimo, 13.

En el acreditado establecimiento de Antonio Vivar, situado en la plaza del Agua, núm. 5, se venden los legítimos vinos de la Mancha, haciéndose superiores por sus buenas cualidades, como el público de Granada lo sabe, á cuantos se venden en esta capital con el nombre de Valdepeñas. Agradecido á la constante preferencia que al público viene dispensando á sus vinos, se los ofrece desde 10 pesetas en adelante, pudiéndose presentar certificados de del Gabinete químico municipal.—Cada quince días se reciben nuevos surtidos.

En la cuesta de Santa Catalina, número 11, hay una señora viuda que desea colocarse de ama de gobierno ó para asistir á una señora ó caballero solo, ó para cuidar á un sacerdote, teniendo personas que la garanticen.—Darán razon, cuesta de Santa Catalina, núm. 11.

De la posada de Patizas, calle de Regidias, sale diariamente Alejandro Jareba, coarrio de Lanjeron, con un carro. Lleva pasajeros y se hace cargo de traer botellas de aguas minerales de toda clase que se le pidan.

Un sargento licenciado, desea obtener colocacion para oficina ó en fincas en casa particular.—Informes, Villamena, núms. 4 y 6, depósito de vinos.

ALMACEN DE MUEBLES de Eduardo Martin.
Cárcel Baja 32 principal.
Extraordinario surtido en muebles de todas clases, últimas novedades.—Gran variedad en silleros de rejilla á precios arreglados.

Se vende un piano vertical alemán, de gran forma y buenas voces, en muy buen uso, Buensuñer, 3.

Por ausentarse su dueño de esta capital se traspasa el acreditado establecimiento de bebidas y comidas situado en la calle de Elvira, núm. 176.—En el mismo darán razon.